



ABSCHIED  
nehmen heißt loslassen,  
nicht vergessen.

Es war uns ein besonderer Trost in den schweren Stunden  
des Abschieds von meinem geliebten Mann, unserem guten Vater,  
Schwiegervater und Opa

# Dr. Friedrich E. Hörtkorn

die herzliche Verbundenheit und aufrichtige Anteilnahme  
aller Freunde, Geschäftspartner und ihm Nahestehenden zu erfahren.

Ein besonderer Dank gilt

Herrn Dekan Baisch, Herrn Dieter Habolat für den ehrenden Nachruf,  
der Burschenschaft Teutonia Nürnberg im SB für das letzte Geleit,  
allen Musikern für die musikalische Umrahmung und der Trauerhilfe Appel.

Brigitta Hörtkorn  
Christian und Kathrin Hörtkorn mit Maximilian

Heilbronn, im April 2020